

2018年12月19日

H30年度 VOL. 43

水盤に並ぶ
春の花

冬に咲くチューリップ!?

“アイスチューリップ”お目見えしました

花の少ない冬にも花を楽しんでいただこうと、砂丘エリアの“グラスハウス”前の池にアイスチューリップを植栽しています。現在、咲き始めの状態で、来週半ば頃から見頃を迎える見込み。屋外から花に近づけるだけでなく、ガラス張りの室内から美しい太平洋を背景にご覧いただけます。同施設で開催中の「パシフィックアートフラワー展」の装飾とも一緒に楽しめます。



撮影/2018年12月19日

◆見頃は来週半ばから1月上旬まで

冬の新たな花風景として、2010年から展示しているアイスチューリップ。水上に花壇を設置することで、放射冷却による寒害が緩和され、花を長く楽しむことができます。見頃を迎えると、赤、白、黄色などカラフルな花々が水面に浮かんでいるような本公園ならではの景色が楽しめます。

品種数:13品種(フォックスストロット、オレンジプリンセス等) 本数:約1万6千本

展示期間:12月18日(火)~1月14日(月) 見頃:12月下旬~1月上旬

※展示期間は開花状況により変更する可能性があります。



グラスハウス前の池に登場 (2018年12月19日撮影)

◆チューリップが冬に咲く秘密

チューリップの球根は、冬の寒さにあてることで、春になると暖かさを感じて芽を出します。アイスチューリップとは、チューリップの球根を特殊な方法で冷蔵処理し冬を疑似体験させ、開花時期を調整したものです。冬は気温が低いので、開花時期が長くなるのが特徴です。



アートフラワーとの共演 (2018年1月13撮影)

◆アートフラワーと共に冬の園内を彩る

生花(アイスチューリップ)と造花(アートフラワー)の共演は、まるで一足早い春が訪れたような華やかさ。併設されたカフェでティータイムを楽しみながら、ゆっくりとお過ごしいただけます。

<パシフィックアートフラワー展>開催期間:12月15日(土)~2月17日(日)

Information

新年は、1月2日(水)より開園します。



お問い合わせ 国営ひたち海浜公園 ひたち公園管理センター 広報係 尾澤・田代
TEL:029-265-9001 FAX:029-265-9339
〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼 605-4 <http://www.hitachikaihin.jp>